

Information nach Art. 13 Datenschutzgrundverordnung für Bewerber

Die Einhaltung datenschutzrechtlicher Vorgaben hat einen hohen Stellenwert für unser Unternehmen. Wir möchten Sie nachfolgend über die Erhebung Ihrer personenbezogenen Daten bei uns aufklären:

Verantwortliche Stelle:

Für die Datenerhebung und -verarbeitung ist das Unternehmen verantwortlich, bei dem Sie sich beworben haben.

Daten, die wir benötigen:

Bei der Bewerbung verarbeiten wir Daten von Ihnen, die wir im Rahmen der Bewerbung benötigen. Dies können Kontaktdaten, alle mit der Bewerbung in Verbindung stehenden Daten (Lebenslauf, Geburtsort wegen eventuell erforderlicher Arbeitserlaubnis, Zeugnisse, Qualifikationen, Antworten auf Fragen etc.) sowie ggf. Daten zur Bankverbindung (um Reisekosten zu erstatten) sein. Die Rechtsgrundlage hierfür ergibt sich aus § 26 Bundesdatenschutzgesetz, Art. 6 Abs. 1 Satz 1 lit. b DSGVO.

Datentransfers in Drittländer:

Unser Unternehmen ist Teil eines internationalen Agenturnetzwerks, bei dem Personalzuständigkeiten über die Abteilungs-, Unternehmens- und Landesgrenzen hinweg bestehen. Aus diesem Grund haben können auch zuständige Vorgesetzte in UK und den USA auf Ihrer Bewerberdaten zugreifen. Diese Datenverarbeitungen sind nach § 26 BDSG, Art. 6 Abs. 1 Satz 1 lit. b DSGVO zur Entscheidung über die Begründung eines Beschäftigungsverhältnisses erforderlich. Die Datentransfers in die USA sind über einen Angemessenheitsbeschluss der EU („EU-US DPF“) abgesichert.

Datenlöschung:

Soweit keine gesetzliche Aufbewahrungsfrist existiert, werden die Daten gelöscht, sobald eine Speicherung nicht mehr erforderlich, bzw. das berechtigte Interesse an der Speicherung erloschen ist. Sofern keine Einstellung erfolgt, ist dies regelmäßig drei Monate nach Abschluss des Bewerbungsverfahrens der Fall.

In Einzelfällen kann es zu einer längeren Speicherung von einzelnen Daten kommen (z. B. Reisekostenabrechnung). Die Dauer der Speicherung richtet sich dann nach den gesetzlichen Aufbewahrungspflichten bspw. aus der Abgabenordnung (6 Jahre) oder dem Handelsgesetzbuch (10 Jahre).

Sofern es nicht zu einer Einstellung gekommen ist, Ihre Bewerbung aber weiterhin für uns interessant ist, fragen wir Sie, ob wir Ihre Bewerbung für künftige Stellenbesetzungen weiter vorhalten dürfen.

Vertrauliche Behandlung Ihrer Daten:

Ihre Daten behandeln wir selbstverständlich vertraulich und übermitteln diese nicht an Dritte.

Ggf. setzen wir streng weisungsgebundene Dienstleister ein, die uns z. B. in den Bereichen EDV oder der Archivierung und Vernichtung von Dokumenten unterstützen und mit denen gesonderte Verträge zur Auftragsverarbeitung geschlossen wurden.

Ihre Datenschutzrechte:

Als betroffene Person haben Sie das Recht auf Auskunft über die Sie betreffenden personenbezogenen Daten sowie auf Berichtigung unrichtiger Daten oder auf Löschung, sofern einer der in Art. 17 DSGVO genannten Gründe vorliegt, z.B. wenn die Daten für die verfolgten Zwecke nicht mehr benötigt werden. Es besteht zudem das Recht auf Einschränkung der Verarbeitung, wenn eine der in Art. 18 DSGVO genannten Voraussetzungen vorliegt und in den Fällen des Art. 20 DSGVO das Recht auf Datenübertragbarkeit.

Jede betroffene Person hat das Recht auf Beschwerde bei einer Aufsichtsbehörde, wenn sie der Ansicht ist, dass die Verarbeitung der sie betreffenden Daten gegen datenschutzrechtliche Bestimmungen verstößt. Das Beschwerderecht kann insbesondere bei einer Aufsichtsbehörde in dem Mitgliedstaat des Aufenthaltsorts oder des Arbeitsplatzes der betroffenen Person oder des Orts des mutmaßlichen Verstoßes geltend gemacht werden.

Unser Datenschutzbeauftragter:

Sie haben zudem das Recht, sich jederzeit an unseren Datenschutzbeauftragten zu wenden, der bezüglich Ihrer Anfrage zur

Verschwiegenheit verpflichtet ist. Die Kontaktdaten unseres Datenschutzbeauftragten lauten:

KONTAKTDATEN

datenschutz nord GmbH
Konsul-Smidt-Straße 88
28217 Bremen

Tel.: 0421 696632-0
Fax: 0421 696632-11
E-Mail: office@datenschutz-nord.de
Web: www.datenschutz-nord-gruppe.de

Nähere Informationen stellen wir Ihnen gerne auf Anfrage zur Verfügung.

Information for applicants

on Article 13 of the General Data Protection Regulation

Compliance with data protection legislation is something that we take very seriously at the company. Below, you will find information about the collection of your personal data at the company:

Data controller:

The company at which you have applied for a position is responsible for data collection and processing.

The data we need:

When you apply, we will process the personal data that we need from you for your application. This may include contact details, all data associated with your application (CV, references/certificates, qualifications, answers to questions, etc.), as well as bank details (to refund travel expenses). The legal basis for this is Sect. 26 of the German Federal Data Protection Act, Art. 6 Abs. 1 Satz 1 lit. b GDPR.

Data transfer to third countries:

Our company is part of an international agency network in which HR chains of responsibility span different departments, companies and countries. For this reason, relevant superiors in the UK and the US may also access your application data. Processing of data in this way is necessary for the purpose of making hiring decisions pursuant to Sect. 26 of the German Federal Data Protection Act, Art. 6 Abs. 1 Satz 1 lit. b GDPR. Data transfers to the United States are safeguarded on the basis of an adequacy decision of the EU ("EU-US DPF") pursuant to Article 45 (3) of the GDPR. If service providers are not subject to the adequacy decision, the data transfers to the USA are secured by European standard contractual clauses and further technical and organizational measures.

Erasure of data:

Insofar as no statutory retention period exists, your data will be erased as soon as its storage is no longer necessary or the legitimate interest justifying its storage no longer applies. If you are not hired, your data will usually be erased three months after completion of the application process.

In individual cases, certain data may be stored for longer (e.g. claims for travel expenses). The storage period is then based on statutory retention periods, such as the period stated in the Fiscal Code of Germany (6 years) or the German Commercial Code (10 years).

If, despite you not being hired on this occasion, we are still interested in your application, we will ask for your permission to retain your application for future vacancies.

Confidential treatment of your data:

We will, of course, treat your data in confidence and will not disclose it to third parties.

Where necessary, we may contract service providers who are bound by strict instructions and, for example, assist us in the areas of IT or document archiving/destruction and with whom separate agreements have been concluded in respect of order processing.

Information for applicants on Article 13 of the General Data Protection Regulation

Your data protection rights:

As a data subject, you have the right to information about the personal data relating to you and the right to the correction or erasure of incorrect data insofar as one of the reasons stated in Art. 17 of the General Data Protection Regulation applies, e.g. if the data is no longer necessary for the purpose for which it was collected. There is also a right to restriction of processing if one of the requirements stated in Art. 18 of the General Data Protection Regulation applies; there is also a right to data portability in the circumstances set out in Art. 20 of the General Data Protection Regulation.

All data subjects have the right to lodge an objection with a supervisory body if they take the view that the processing of their personal data contravenes data protection legislation. The right to object may, in particular, be asserted with the supervisory body in the member state in which the data subject resides or works, or in the place of the alleged contravention.

Our data protection officer:

You also have the right to contact our data protection officer, who is bound to secrecy in respect of your enquiry, at any time. The contact details of our data protection officer are as follows:

CONTACT DETAILS

datenschutz nord GmbH
Konsul-Smidt-Strasse 88
28217 Bremen, Germany

Tel.: +49 (0)421 696 6320
Fax: +49 (0)421 6966 3211
Email: office@datenschutz-nord.de
Website: www.datenschutz-nord-gruppe.de

We will be happy to provide you with more detailed information on request.